

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



Desde el pasado martes 8, en conmemoración del natalicio del mártir [Doctor Manuel 'Piti' Fajardo](#), se desarrolla en Matanzas un amplio plan de actividades en saludo al Día de la medicina latinoamericana y del Trabajador de la Salud, a celebrarse el próximo 3 de diciembre.

Lea también: [El sistema médico cubano como bastión en tiempos de guerra](#)

La jornada comenzó con el acto provincial de inicio en el policlínico Tamara Bunke, del municipio de Calimete, localidad merecedora de esa sede por los resultados obtenidos en el sector durante el presente año.



Entre otros méritos sobresale la reparación de la Casa de abuelos, lo que representa un motivo de júbilo para los ancianos, quienes además de contar ahora con un lugar más confortable, reciben las mejores atenciones gracias a la creatividad de su colectivo ante las dificultades cotidianas. Asimismo, se remozó la sala de rehabilitación del mencionado policlínico a la que asisten cerca de 40 pacientes.

No obstante, en todos los territorios matanceros se emprenden acciones similares con vistas a la efeméride. Así, por ejemplo, en Los Arabos también se labora en la sala de rehabilitación; en tanto, Colón se alista para intervenir el [hospital Mario Muñoz Monroy](#), institución que se acerca a los 60 años de fundado.

Aunque desde ya se avanza, en el 2023 se prevé la reparación integral del Hogar de Ancianos de Pedro Betancourt, mantenimiento que dispondrá de cerca de 800 000 pesos para su ejecución. En la Ciénaga de Zapata se trabaja en la terminación de 13 consultorios médicos.

A la par se entregan condecoraciones como la Distinción Piti Fajardo, medallas a trabajadores internacionalistas y se realizan recorridos por parte de la Dirección Provincial del ramo con el objetivo de evaluar la marcha de cada uno de los programas y subprogramas que se llevan a cabo en el territorio.

Cada 3 de diciembre se celebra el Día de la Medicina Latinoamericana y del Trabajador de la Salud en honor al [eminente médico cubano Carlos Juan Finlay](#), quien descubrió el agente transmisor de la fiebre amarilla y dedicó su vida a solucionar los grandes problemas del cuadro epidemiológico de la Isla en aquel momento. Las actividades centrales de ese día en Matanzas tendrán lugar en el municipio de Colón.